



5

校長室の窓から

飯塚博文

※「校長室から」感じたこと等を不定期で発信していきます。

199 12月4日（木）

※インフルエンザの罹患者状況 4名（昨日比±0）

発熱 4名（昨日比+2）

その他病欠 10名（昨日比-7）

198 12月3日（水）

今年度より、持久走記録会がなくなりました。しかしながら、校庭では体育でトラックを決められた時間走る、時間走を行う姿が見られるようになってきました。自分のペースで無理なく決められた時間を走りきる運動ですが、どの子もいい表情で走っているのが印象的でした。自分のペースで自分なりに走りきる、これがいいのでしょうか。

※インフルエンザの罹患者状況 4名（昨日比-1）

発熱 2名（昨日比-2）

その他病欠 19名（昨日比+7）

197 12月2日（火）

インフルエンザ感染がようやく落ちついてきました。まずは一安心ですが、引き続き感染予防に向けた注意喚起を行っていきます。これまでには、ほとんどインフルエンザA型との診断でしたが、ここにきてインフルエンザB型と診断された子どもも出てきました。うがい、手洗いを心がけるよう家庭でもご指導をお願いします。

※インフルエンザの罹患者状況 5名（昨日比-1）

発熱 4名（昨日比-1）

その他病欠 12名（昨日比+3）

196 12月1日（月）

校庭の大銀杏の葉が色づき、金色色に輝いています。しかしながら、綺麗

な光景の時期は短く、先週あたりから葉が落ち始めています。週末、落葉した分が今朝、たまっているかなと心配されたところでしたが、いざ出勤してみると、清掃された跡がうかがえる様子でした。師走の初日に、感謝の気持ちで一杯です。

※インフルエンザの罹患者状況 6名（昨日比－6）

発熱 5名（昨日比+1）

その他病欠 9名（昨日比－2）

195 11月28日（金）

今年度、最後の授業研究会が行われました。今回も、東葛飾教育事務所指導主事の先生を講師としてお迎えし、「算数の授業」の向上を目指し、実施しました。1年生と2年生の授業を参観し、その後、研究協議が行われました。成果と課題を見極め、今後に生かす授業研究会。先生方にとって、大切な機会です。

※インフルエンザの罹患者状況 12名（昨日比－2）

発熱 4名（昨日比－1）

その他病欠 11名（昨日比－2）